

2月



クッピー

乳児園

898-5657

「おには～そと！ふくは～うち！」と、鬼退治の練習をする、元気な声が園内を駆け抜けます。新型コロナウイルスの疫病も豆をまいて追い払い、無病息災を願いたいと思います。寒い日も続きますが、寒さに負けずに体を動かし、元気に過ごしていきましょう！！



行事予定

- 2月 3日(水) 節分
- 2月 9日(水) 避難訓練(地震)
- 2月 11日(金) 建国記念日(祝祭日)
- 2月 14日(月) お弁当会
卒園児記念撮影(お別れ遠足)
- 2月 16日(水) 身体測定
- 2月 18日(金) 収穫祭
- 2月 23日(水) 天皇誕生日(祝祭日)
- 2月 24日(木) お誕生日会
- 2月 28日(月) 遊道体操

～お知らせ～

3月 3日(木)のひな祭りは甚平や浴衣で登園になりますので、準備をお願いします。



今月のうた

♪まめまき

♪おにのパンツ

上記のQRコードからLINEにお友だち登録を頂くと毎週、子育てや保育情報が遊道体操のまさ先生から届けられます。家庭保育の協力期間中に「お家遊びコラム」をぜひ活用されてみてください。

2月1日 さきはら りほ ちゃん 2才



アンパンマンが大好き♪
日に日に言葉が増え、お話が上手になっています。(*O*)

行事の様子

ムービー作り

ムービーの由来に関する絵本でムービーに興味を持った子どもたち。手洗いや消毒を丁寧にし、衛生面に気をつけながらスタートすると、ムービーに人差し指で、沢山の穴をあける子や、感触が苦手としかめっ面でコネる子、それぞれの楽しみ方で行事を体験し、健康祈願をしました。

おゆうぎ会

おゆうぎ会の練習では、家庭保育の協力期間中により、万全な練習が厳しい状況でした。

本番は、いつもと違った雰囲気を楽しむ子や、「お父さん、お母さんも見てるよ」と話すと、少し緊張する子、可愛いお洋服で上機嫌な子、各々のおゆうぎ会を体験し、踊ることや披露することの喜びを感じていました。

子どもたちの成長や頑張りを褒めてあげてくださいね。

保健だより ～寒いとおしっこが近い～

冬になると汗をかく量が減り、体内の余分な水分を出すため、おしっこの回数が増えます。また、寒くなると膀胱の筋肉が縮みやすくなることも原因のひとつです。トイレトレーニング中の子は、外出先でトイレの場所を確認しておくことと安心ですね。



クラスだより

うさぎ

友達とのふれ合いが多くなり、気の合う友達2～3人で遊ぶようになってきました。保育士や友達と、言葉のやりとりを楽しみ、ままごとごっこ、お店屋さんごっこ、お医者さんごっこ等、ごっこ遊びを楽しんでいます。「これどうぞ～」 「どこが痛いですか？」 「いらっしゃいませ～」 と言って、やりとりの中で友達に譲ることも少しずつできるようになってきました。

いす

進級まであと2ヶ月！ “自分で”の気持ちを大切に、「できた！」を自信に繋げていけるような関わりを心がけていきたいと思います。

ひよこ

おゆうぎ会は、好きなシーンだけを楽しみ、とても上手でした。節分では、豆をまいて鬼退治を頑張りましたね。

